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Teilnehmer: 
 
Frau Blumenthal Mitglied Sanierungsforum (Drachenfels) anwesend 
Frau Dietz Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  nicht anwesend 

Herr Pauly Mitglied Sanierungsforum (Drachenfels) nicht anwesend 
Herr Rothe Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  anwesend 
Herr Schimanietz Mitglied Sanierungsforum (Drachenfels)           nicht anwesend 

Herr Tack Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  nicht anwesend 

Herr Thür Mitglied Sanierungsforum (Altstadt)  nicht anwesend 

 
Herr Kofferath Stadt Königswinter 
 
Herr Mailand DSK (Deutsche Stadt- und Grundstücksentwicklungsgesellschaft) 
 
 
 
TOP 1  Genehmigung der Tagesordnung 
 

Wurde aufgrund zu geringer Teilnehmerzahl vertagt  
 

TOP 2  Bestellung eines Protokollführers und Genehmigung des 
Protokolls 
 

Das Kurz-Protokoll erstellt Herr Rothe. 
 
TOP 3  Berücksichtigung von Bürgeranregungen im Rahmen der 
Bebauungsplanverfahren 10/34 („Kleiner Graben, Süd“) und 10/36 
(„Östliche Drachenfelsstr.“, sog. „Bobby-Gelände“) – Themen-
schwerpunkt der Sitzung 
 
Es wurden die Stellungnahmen der Bauverwaltung zu den Bürgeranre-
gungen aus öffentl. Anhörungen und schriftlichen Eingaben nochmals 
kurz angesprochen. Diesbezügliche weitere Erörterung und Stellung-
nahme/ Empfehlung wurde aufgrund geringer Teilnehmerzahl vertagt. 
 
H. Rothe berichtete darüber, dass mehrere Bürger sich darüber empört 
geäußert haben, dass ihre Gesprächsangebote von einzelnen Politikern 
auf sehr undiplomatische Weise abgewiesen wurden. Auch der Umgang 
mit den Äußerungen des Sanierungsforums zeige nicht unbedingt aus-
geprägtes Interesse am Dialog. 
 
H. Rothe regte nochmals an, im Zuge der Bauarbeiten an der Platzflä-
che vor dem Sealife-Center zumindest Leerrohre verlegen zu lassen, um 
eine spätere Nachrüstung von Anschlüssen für Wasser und Strom zu 
ermöglichen, für den Fall, dass dies für eine nachträgliche künstlerische 
Ausgestaltung dieser Stelle erforderlich wird. 
 
TOP 4  Termine 
 

Nächste Sitzungen des Forums: 
• Donnerstag, den 28.07.2011 

 
Entwurfsverfasser 
Bernhard Rothe, 29.07.2011 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


